

# Neue Schuldenverwalter angeheuert

*Schmutziger Donnerstag in Bad Peterstal: Bürgermeister-Stellvertreter Roman Müller entmachtet*

**Bad Peterstal-Griesbach** (juf). Mit vereinten Kräften übernahmen am Schmutzigen Donnerstag die Peterstaler Narrenzunft und die Narrenzunft Bad Mineralia aus

Bad Griesbach die Macht im Kurort. Schon in aller Frühe ab 5 Uhr trommelte der „Morgemuffelhuffe“, der in diesem Jahr sei 33jähriges Bestehen feiert, die Bevölkerung wach.

Zu einem verfrühten Schulschluss und willkommenen Start in die Ferien befreiten die Hästräger aus beiden Ortsteilen die Schüler der Matthias-Erzberger-Schule, lautstark unterstützt von den nicht zu überhörenden „Los Krawallos“. Bei diesen flog auch schon einmal ein Instrument übermütig durch die Luft. In bunt gemischter Reihe mit Elferäten, Hästrägern und kostümierten Schülern zog eine Polonaise über den Schulhof. Der anschließende Rathaussturm glich eher einer freundschaftlichen Begegnung diplomatischer Abordnungen.

„De Bürgermeister het des Rothus schu long verlasse, sinnen Stellvertreter, de Roman, hät er do gelasse“ stellte Narrenpräsident Clemens Sererer fest, denn Bürgermeister Meinrad Baumann weilte an

diesem wichtigen Tag auf einer Tagung in Berlin. Seinen ersten Auftritt in Amt und Würden vor heimischer Kulisse hatte beim Rathaussturm Jens Schönthaler als Narrenpolizist „in seiner ganzen Pracht und närrischen Breite“, so Sererer. Die Androhung „bring de Rothusschlüssel mit do rar, sonst komm ich nuff mit de gonze Narreschar“ quittierte Roman Müller nur mit einem süffisanten Lächeln. „D'Macht und d'Ärbeit kenne ihr gern glich ho, über de Fierobend sinn mir sogar froh“ parierte Bürgermeisterstellvertreter Roman Müller und drohte bei der Schlüsselübergabe „denke dro, solange ihr de Schlüssel behalte, müsse ihr do schaffe und d'Schulde verwalte“. Er erwartete, dass die bis Aschermittwoch getilgt seien, fügte er erwartungsvoll hinzu.



**Froh über den Machtwechsel in Bad Peterstal überreichte Bürgermeisterstellvertreter Roman Müller (im weißen Nachthemd) der Übermacht der Narren den überdimensionalen Rathaus-schlüssel.**

Foto: Jutta Schmiederer